
 
 

◎【学校教育目標】
『自ら学び 真剣に働く

心豊かで たくましい生徒』
○《目指す学校像》

生徒が「学びたい」、保護者が「通わせたい」
教職員が「勤めたい」、地域が「応援したい」

活力のある元気な学校
加須市立昭和中学校

１０月号 令和４年１０月３日

※９月３０日
現在です。

９月９日（金）、行田産業文化会館において、北埼玉地区中学校英語弁論大会が行われました。
昭和中からは、３年生の佐藤幸太郎くんが代表して参加し、堂々とメリハリのある発表を行い、
見事に入賞を果たしました。
発表のタイトルは「Ｌｅｔ’ｓ ｂｅ ｔｈｅ ｂｒｉｄｇｅ ｔｏ

ｔｈｅ ｗｏｒｌｄ」で、グローバル社会において、佐藤君が日本と世界
の橋渡しをしたいという思いを述べた英語弁論でした。当日は、声の強弱
や体全身を使ったアピールなど効果的に発表しました。
１・２年生で、英語に興味・関心がある生徒は、是非、来年度の英語弁

論大会を目指してみてください。まずはチャレンジですよ。

９月２０日（火）、２７日（火）～２９日（木）にかけて、北埼玉地区秋季大会＜陸上・球
技・武道＞の新人戦が行われました。２・１年生にとって初めての公式戦となる大会でしたが、
引退した３年生からのバトンを受け継ぎ、頑張りました。特に、これまで苦戦していた団体種
目において、優勝或いは２位になり県大会出場権を獲得するなど躍進が見られました。敗退し
た種目も惜敗が多く、今後の伸びが楽しみです。県大会に参加する生徒は限られた時間ですが、
しっかり備えてください。
〇陸上部・・・男子１年１００ｍ６位中澤春貴県大会出場、男子走り幅跳び５位正能大珠

女子１年１００ｍ１位小沢百加県大会出場、同７位須藤未結
女子２年１００ｍ４位根岸里帆県大会出場、同５位市橋来美
女子２００ｍ１位根岸里帆県大会出場、女子１００ｍＨ３位鎌田穂県大会出場
女子走り幅跳び７位鈴木ここみ 砲丸投げ８位石岡優実県大会出場

〇野 球 部・・・初戦惜敗 〇サッカー部・・・２回戦惜敗
〇男子卓球部・・・〔団体〕２位 県大会出場

〔個人Ｓ〕３位菅野奏空、３位土肥颯太 ともに県大会出場
〇女子卓球部・・・〔団体〕２位 県大会出場〔個人Ｓ〕３位 中村桃子 県大会出場
〇男子バスケ部・・・初戦惜敗 〇女子バスケ部・・・初戦惜敗
〇男子バレー部・・・１位 県大会出場 〇女子バレー部・・・ 初戦惜敗
〇男子剣道部・・・〔団体〕２位 県大会出場〔個人〕黒田峻矢＜ベスト８＞県大会出場
〇女子剣道部・・・〔団体〕予選リーグ惜敗
〇男子バドミントン部・・・〔団体〕１位 県大会出場

〔個人Ｓ〕２位 舟山慶斗、３位一宮愛叶、３位橋本弦樹
〔個人Ｄ〕１位 舟山慶斗・一宮愛叶組

３位 橋本弦樹・星野泰良組 ともに県大会出場
〇女子バドミントン部・・・〔団体〕１位 県大会出場

〔個人Ｓ〕１位 野本汐里、２位帯津杏菜 ともに県大会出場
〔個人Ｄ〕１位 野本汐里・帯津杏菜組 県大会出場

〇男子柔道部・・・〔団体〕予選リーグ敗退
〔個人〕階級別で１位甲斐尚、１位櫻本海、２位中嶋奏音ともに県大会出場

３位相原逞、３位白石聖英
〇女子柔道部・・・〔団体〕１位 県大会出場

〔個人〕階級別で １位髙松薫 県大会出場、３位末柄凜
〇女子ソフトテニス部・・・〔団体〕３位 熱い１０月になり
〇男子ソフトテニス部・・・〔団体〕予選リーグ突破、４位決定戦惜敗 そうで楽しみだにゃ。
〇硬式テニス部・・・〔団体〕３位 燃えろ！熱く！

〔個人Ｓ〕１位地田侑珠、３位 帯津春妃ともに県大会出場 昭和健児！！
新人戦をしっかり振り返り、この秋から冬・春にかけて、何をどうするか、チームとして個人

としてしっかり目標を立て、限られた時間での練習に取り組んでいきましょう。

校訓 ・・・一所懸命

昭和中だより

日 曜日 学校行事等

１ 土 衣替え

２ 日

３ 月 ３年実力テスト

４ 火 全校朝会

５ 水 学習の日、学校集金等引落日

６ 木 校内音楽会

７ 金

８ 土

９ 日

１０ 月 スポーツの日

１１ 火 生徒朝会

１２ 水 学習の日

１３ 木 専門委員会

１４ 金 生徒会役員選挙

１５ 土 テスト前部活中止

１６ 日 テスト前部活中止

１７ 月 北埼玉地区駅伝大会、テスト前部活中止

１８ 火 中間テスト、開校記念日

１９ 水 学習の日

２０ 木 市内小中学校音楽会

２１ 金 進路説明会（３年）、ＰＴＡ地区役員会

２２ 土

２３ 日

２４ 月

２５ 火 体育祭予行

２６ 水

２７ 木

２８ 金 体育祭準備

２９ 土 第７３回体育祭

３０ 日 体育祭予備日

３１ 月 振替休業日

明るくきれいで使いやすい校舎を維持し続けましょう！！～感謝の心をもって物を大切に～

昭和中学校の秋を代表する景色、スクールツリーのいちょうが撓わに銀杏を実らせ、毎日パラパラと地面に落とす時期となりました。
たわわ ぎんなん

また、１号館前にある金木犀も黄金色の花を咲かせ、独特の香りを漂わせています。本格的な秋の訪れを感じるようになりました。
きんもくせい

１０月に入り年度の折り返しの時期となりました。１０月は、校内音楽会や体育祭など大きな学校行事が予定されており、まさにこれ
から熱いドラマが展開されようとしています。１・２年生は先月末に、北埼玉地区秋季大会（新人戦）が終了し、部活動によっては県大
会に向けた練習に入っています。このように年度半ばにありながら、この時期は、来年度（令和５年度）に向けた準備が本格的に始まる
時期でもあります。先日は、来年度（令和５年度）の教育活動のさらなる充実の為に、現状をふまえ、必要と思われる機材や用具などの
検討を行い、優先順位をつけ市にお願いしたところです。毎年の様々な施設の改修、機材や用具の配当は当たり前に行われるものではあ
りません。限られた予算の中から、それぞれの学校の状況を考慮し、措置されていくものなのです。
昭和中学校の校舎は５年前の平成２９年度に大規模改修が行われ、ほとんど新校舎といってもいいくらいに明るく使いやすい校舎に改

修されました。そのため、教室、廊下、トイレのどれをとっても、市内に３０ある小中学校の中では、最も恵まれた環境にある学校の一
つと言えます。このような中、市は、校舎の老朽化が激しい学校について順次改修を進めていますが、待ち望んでいる学校は多く、全て
の学校の改修となると相当長い期間を要することになります。そこで、今年度は、必要な学校について、まずはトイレの洋式化を進め、
より明るく使いやすくするための改修を市内一斉で進めているとのことです。２学期に入って、市内外から多くの方々が昭和中学校を訪
れていますが、ほとんどの方々が「校舎内が明るい。」とか「トイレがきれい。」などと、校舎についての感想を話されます。私たちは、
毎日普通にこの校舎の中で学んでいるので、あまり意識することはないかもしれませんが、他校の多くの小中学生に比べると恵まれた環
境の中で学べているのです。

私たちはこのことをよく考え、明るくてきれいな校舎で学べることに感謝し、校舎内の施設（教室のロッカー、トイレ、廊下の掲示版
など）や授業で使用する教材や部活動で使う用具などを大切に使用していきましょう。そして、清掃時間には、それぞれの分担場所にお
いて、汚れを見つけたら拭き取り、磨きをかけていきましょう。与えてただいた快適な環境を維持するのは私たち自身です。

＜校長 杉田 勝＞


